



KINO

LIPPSTADT

Cinema-Studio-Center

Rathausstr. 2, ☎ 02941 3344

- ▶ Aus dem Nichts, 17.30, 20.15 Uhr.
- ▶ Die Verlegerin, 17.45, 20.15 Uhr.

Cineplex

Südtor 2, ☎ 02941 27260

- ▶ Black Panther 3D, 17, 19.45 Uhr.
- ▶ Death Wish, 20.30 Uhr.
- ▶ Die Biene Maja - Die Honigspiele, 15.15, 17.15 Uhr.
- ▶ Die Kleine Hexe, 16 Uhr.
- ▶ Fifty Shades of Grey - Befreite Lust, 18, 20.30 Uhr.
- ▶ Game Night, 18.15 Uhr.
- ▶ Hilfe, ich hab meine Eltern geschumpft, 15.45 Uhr.
- ▶ Operation: 12 Strong, 20 Uhr.
- ▶ Red Sparrow, 19.30 Uhr.
- ▶ Schäfer Heinrich - Der Film, 15, 18 Uhr.
- ▶ Vielmachglas, 15.45, 18, 20.15 Uhr.
- ▶ Wendy 2 - Freundschaft für immer, 15.30 Uhr.

Kreisschützenbund wächst weiter

27 000 Mitglieder sind in 66 Vereinen und Bruderschaften organisiert. Josef Freund bei Kreisdelegiertentagung als 2. Vorsitzender bestätigt

Von Friedrich Vorsthoven

Lippstadt/Bad Westernkotten. Der Kreisschützenbund Lippstadt freut sich auf die anstehenden Hochfeste und auf das Kreisschützenfest in Rüthen. Die Delegiertenversammlung in Bad Westernkotten, Ausrichter war der Schützenverein Schmerlecke-Seringhausen, klärte den letzten Stand, bevor die Fest-saison beginnt.

Mit 27 000 Mitgliedern in 66 Vereinen und Bruderschaften verzeichnet der Kreisschützenbund einen Zuwachs von 740 Mitgliedern. Den höchsten Zuwachs verbuchte der Schützenverein Lippstadt, gefolgt von Lipperode und Störmede. Zu den Zahlen und Fakten, die Kreisgeschäftsführer Bernhard Gerken verkündete, gehören auch die Auszeichnungen des vergangenen Jahres. So bekamen 55 Schützen den Orden für Verdienste und 42 für Besondere Verdienste.

Hilfe für 82 Nachbarn in Not

Die Hilfsorganisation „Nachbarn in Not“ verwaltet von Kreisehrenoberst Karl-Heinz Benteler (Hoinkhausen), konnte 82 Menschen mit einer Gesamtsumme von 12 000 Euro helfen. Überhaupt habe es im vergangenen Schützenjahr viel Bewegung gegeben, wie es Gerken auf den Punkt brachte.

Unter den Gästen reihen sich in alter Tradition Abordnungen des Volksmusikerbundes, Kreiskönige



Delegiertenversammlung des Kreisschützenbundes Lippstadt (von links): Stephan Deimel, Bernhard Gerken, Bundesjungschützenkönig Sören Sauerteig, Kreisoberst Franz Westermann, Kreiskönig Lukas Oettinger, stellvertretender Kreisoberst Josef Freund, Josef Wietfeld und stellvertretender Landrat Dr. Günther Fiedler.

FOTO: FRIEDRICH VORSTHOVEN

und natürlich Gäste und Ehrengäste aus der Politik. So betonte Stellvertretender Landrat Dr. Günter Fiedler, die lebendige und wichtige Arbeit der Schützenvereine in den Ortschaften. Wichtig sei es, junge Menschen für das Schützenwesen zu begeistern, so Erwittes Bürgermeister Peter Wessel.

Gute Erfolge verbuchen auch die Sportschützen. Kreisschießmeister Josef Wietfeld berichtete über ein erfolgreiches Schützenjahr. Bei diversen Wettbewerben, zum Beispiel beim Bundesschießen in

Dortmund, standen die Sportschützen des KSB immer wieder erfolgreich auf dem Treppchen.

Die Wahlen erbrachten keine Veränderungen im Vorstand. Gestärkt sind Josef Freund als stellvertretender Kreisoberst und Beisitzer Josef Wietfeld. Die Kasse prüfen vom Stadtschützenverband Rüthen Thorsten Bachmurra, Josef Risse und Daniel Plöger. Auch diese Kreisdelegiertenversammlung begann traditionell mit dem Einmarsch der Fahnen und endete mit dem Singen der Nationalhymne.

Altenrüthen richtet Versammlung 2019 aus

■ Der **Schützenverein Altenrüthen** ist Ausrichter der nächsten Kreisdelegiertenversammlung. Sie findet am 29. März 2019 statt.

■ Das **Kreisschützenfest 2018** findet vom 14. bis 17. September in Rüthen statt. Gastgeber sind die Bürgerschützen.

Unfall mit Reisebus

Schülergruppe
bleibt unverletzt

Lippstadt. Der Fahrer eines Reisebusses mit 52 Schülern aus Lippstadt und Bramsche sowie fünf Betreuern hat am Samstagabend einen Unfall in Lippstadt verursacht. Die Gruppe befand sich auf der Rückfahrt einer Klassenfahrt nach Österreich, als der Doppeldeckerbus kurz vor dem Ziel mit einem vorfahrtsberechtigten Auto kollidierte. Die Autoinsassen, 38 und 39 Jahre alt, wurden verletzt, im Bus blieben alle unversehrt.

Auto übersehen

Der 69-jährige Busfahrer aus Warendorf befuhr gegen 20.30 Uhr den Mittelhäuser Weg (K 50) aus Richtung Erwitter Straße (B 1) kommend und wollte nach links in den Puisterweg abbiegen. Gleichzeitig befuhr ein 38-jähriger aus Geseke mit seinem VW Passat die Schützenstraße aus Richtung Langeneicke kommend und wollte auf den Puisterweg fahren. Mit im Auto saß eine 39-jährige Gesekerin. Beim Einbiegen in den Kreuzungsbereich übersah der Busfahrer den vorfahrtsberechtigten Wagen und es kam zum Zusammenstoß. Die beiden Gesekerer mussten in ein Krankenhaus transportiert werden.

An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Lippstädter Schüler wurden von ihren Eltern an der Unfallstelle abgeholt. Für die Schüler aus Bramsche wurde ein Ersatzbus organisiert. Für die Dauer der Unfallaufnahme musste der Puisterweg zeitweise gesperrt werden.